
今年は家族で参加を可能としたところ、４組の家族が来ていただきありがとうございます。
お子さんからの楽しかったという言葉は、本当に企画してよかったと心の底から嬉しくなり
ました。
今、麦刈り真っ最中だという方もいるかと思います。草刈りや水稲の防除を行ってる方も

いるかと思います。
くれぐれも怪我や体調崩さないように気をつけて作業の方を行い元気でまた会いましょう！
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【会長の熱いメッセージ】

7月14日、青年農業者夏季交流研修会を開催しました。連協会員の他、会員の家族、管内管
外の青年農業者や関係機関等45名が参加しました。
今年は、小平町の基幹作物である水稲と小平町４ＨＣのプロジェクトほ場視察をした後、

さくらんぼボ狩りと焼き肉で交流会を行いました。
視察研修では、乾田直播と湛水直播に取り組む小平町４ＨＣの会員ほ場と、小平町４ＨＣ

が取り組む「落花生の栽培プロジェクト」のほ場を視察しました。初めて見る作物に質問が
活発にあがり、見聞を深める研修となりました。
また、交流会では家族同士の交流を深めたり、管外や会連協員外の青年とも活発に情報交

換ができ、有意義な時間となりました。

今年の夏は大変暑く、連日ニュースでは熱中症などの報道がされています。
話は変わりますが、先日夏季交流研修会が行われました！今年は南留萌での
視察交流でした。
山崎さんの水稲直播圃場の視察から始まり小平町4Hクラブの落花生プロ

ジェクトの視察。視察が終わると増毛まで移動し、さくらんぼ狩りを行い、
最後に焼き肉と言うスケジュールでやらせてもらいました。
今回は45名の参加で、年々参加人数が増えていることに感謝します。



６月26日、管外視察視察研修が行われ８名の会員が参加しました。

今回は上川管内美瑛町でプロジェクト活動等を活発に行っている大雪山麓倶楽部を訪
れました。
大雪山麓倶楽部は、令和３年、４年と全国青年農業者会議で農林水産大臣賞を受賞す

るなどプロジェクト活動が活発なクラブです。また近年、留萌４Ｈクラブ連絡協議会の
行事にも参加していただいています。
研修では、大雪山麓倶楽部の活動内容を伺った後に、種子用小麦、たまねぎ、直播

ビート等のほ場や、留萌ではあまり見ることのない大型の農作業機械を見学させて頂き

ました。
視察当日は、晴天で30℃を超える猛暑の中で

したが、多数の質問や情報交換などでもりあが
り、有意義な視察研修となりました。

編集後記

【アカウント名：hokkaido4h】

★Instagram始めました！

★今後の予定★

21-22日 ファーマーズトーク inRUMOI
・交流研修会

21日 定期総会

未定 代表者会議（日程調整中）

未定 代表者会議
北海道アグリネットワークでInstagram
の投稿を開始しました。是非フォロー
お願いします。

★リーダー研修会日程確定
リーダー研修会の日程が下記のとおり
決定しました。

【日時】令和５年11月６日(月)-７日(火)

★上川宗谷留萌ブロックより

10月下旬に、上川宗谷留萌ブロックで
役員交流会を計画しています。

今年は初めての試みとして、６月に管外視
察研修を行いました。また７月には夏季交流
研修会と立て続けに行事がありました。
「晴れ女」として自負していましたが、
どちらの日も青空が見られて、ホッと
しています。ファーマーズトークも
晴れるといいな。（ＲＴ記）


